



# 泉南中だより

【教育目標】共に学び、よく考える人に  
自ら律し、思いやりのある人に  
心身を鍛え、健康な人に

令和4年5月  
杉並区立泉南中学校

杉並区教育ビジョン2022

みんなのしあわせを創る杉並の教育

## 令和4年度 はじまって1か月

副校長 渋谷 里美

標準服を改訂して3年目となり、職員室と同じフロアの3年生が、ブレザー姿であることによりやく慣れてきました。機能的で活動しやすいだけでなく、泉南中の恵まれた環境や落ち着いた雰囲気、そして校歌の歌詞を引用して考えられたエンブレムに込められた思いなど、改めて自分の通っている学校について考える機会にしてみましょ。

今年度も学校支援本部の事業として“土曜学びば”が5月14日（土）からスタートしました。学習活動における取り組みは、昨年同様、学びアップコース・検定コースと学習活動へのガイダンスを行っています。第1回目は開校式も行い、グループワークを交えた講演など、学ぶことの意味を問う興味深い時間でした。生徒だけでなくボランティアの大学生や保護者の方も交えたグループ分けは、話し合い活動に様々な視点が加わり、大いに盛り上がりを見せていました。

実績として英語検定コースでは2次対策を行い、合格率が軒並み上がりました。きめ細やかな学習体制の強化に外部人材の協力は心強い限りです。今年度も5月28日（土）の英語検定から、各検定が始まります。多くの生徒が自身の力を試す場として利用してください。本校では、英語検定・漢字検定・数学検定の3種類の検定が受検可能です。

先週から運動会練習が始まりました。待望の晴れ間に校庭から生徒の声が響くようになりました。今年度も規模縮小ではありますが、withコロナの中で全員リレーや大縄跳び、持久走は形式を戻して行う予定です。感染状況を確認しながらですが、行事を止めずにできる範囲での最大限の運動会を実施します。参観は各ご家庭2名となります。参観場所に限りはありますが、譲り合いながら、ぜひ生徒の頑張りを応援してください。

運動会の保護者受付開始時刻は8時15分です。受付時の際は、学年色の入場券に必要な事項を記入したものを忘れずお持ちください。受付後、入場確認の目印用として腕にはめる紙テープをお渡しします。着用にご協力ください。



～アンネのバラ～ 今年もきれいに咲きました



～中庭花壇の花たち～

## 【入学式】

4月6日に、第73回入学式が行われました。  
 厳粛な空気の中にも、新入生の初々しさが光りました。これから始まる中学校生活に対する期待と不安が入り交じっている様子が伝わってきました。

新入生代表挨拶は1年A組寺田秋音くんです。中学校生活に一生懸命取り組む決意が表れていました。

これからは3年生を中心に、1年生としてできることから泉南中学校発展のために取り組んでいきましょう。



## 【フレンドシップスクール】

4月26日・27日、山梨県富士河口湖町で1泊2日のフレンドシップスクール(1年生の宿泊行事)を行いました。

1日目は、富士の樹海でオリエンテーリングを行う予定でしたが、天候の急変で、町内体育館を借りてのドッジボール大会を行いました。運動会実行委員がリーダーシップをとり、全員が協力して怪我もなく、楽しい時間を過ごすことができました。

夜はゲーム大会です。レクリエーション係が知恵を出し合い、コロナ禍でも誰もが楽しめるゲームを考えました。

2日目は、富士山レーダードームの見学や、樹海の洞窟探検です。洞窟内では、私たちの住む街とは全く違う静けさや暗闇を感じ、心が大自然と一体化したようでした。

無事に終えたフレンドシップスクール。1年生の生徒の誰もが友情を深め、コミュニケーションもスムーズとなり、笑顔あふれる学校生活を送れています。



## 【離任式】

4月28日に離任式を行いました。  
 お世話になった先生方・職員の皆様へ生徒からお手紙と花束を渡しました。  
 これまでありがとうございました。



## 5・6月の主な予定

日	曜	内容	日	曜	内容
16	月	教育実習(始)	30	月	学力向上調査(2年)
18	水	心臓検診(1年)			運動会全体練習(2回目)
23	月	運動会全体練習(1回目)	1	水	運動会予行
25	水	「アンネのバラ」ボランティア	4	土	運動会
28	土	英検	6	月	振替休業日